

Whiskeys, Cognacs & Bourbons

BLENDED WHISKEYS (4cL)		SINGLE MALTS		2cL	4cL
Johnnie Walker Red	12	Glenfiddich 12 yr. old		5	10
Johnnie Walker Black	15	Dalwhinnie 15 yr. old		6	13
Chivas Regal 12 yr. old	12	Balvenie 12 yr. old		8	16
Ballantine's	10	Oban 14 Single Malt		9	18
Jack Daniels	10	Lagavulin Single Malt	16	9	18
Canadian Club	13	Balvenie 15 yr. old		12	24
Tullamore D.E.W.	14	Macallan 15 Double Cask		13	26
		Benriach 12 yr. old		14	28
COGNAC & BRANDY (4cL)		BOURBONS (4cL)			
Remy Martin VSOP	16	Four Roses		13	
Courvoisier VSOP	16	Makers Mark		14	
Hennesey	16	Noah's Mill		17	
Carlos I Spanish Brandy	15	Old Forester		15	
Martel VS	14	Wild Turkey 101		14	
		Elijah Craig		16	

Gins & Tonics

Gordon's London Dry Gin	13	Hendrick's Lunar	16.5
Tanqueray Classic	14	Fifty Pounds	16.5
Bombay Sapphire Classic	14	No3 London Dry	17
Tanqueray 10	15.5	Monkey 47	17
Hendricks	15.5	Brockmans	17
Bulldog Gin	15.5	The Alpinist Swiss Gin	17
Bombay Sapphire Premier Cru	16	Deux Freres	17
Gin Mare	16	Brail Pur	17.5
Malfy Rosa	16	Le Tribute	17.5
Sipsmith London Gin	16.5	Harahorn Norwegian Gin	18

Unsere Barkeeper sorgen für den perfekten Tonic zu Ihrem Gin.
Our bartenders take care of the perfect tonic to match your gin.

Vodkas & Rums

VODKAS (4cL)		RUMS (4cL)	
Abolut Classic	9	Capitain Morgan Spiced	9
Ketel One	12	Havana Especial 3.5	10
Titos Premium Vodka	13	Havana Club 7 years old	12
Belvedere Classic	14	Brugal Anejo	12
Belvedere Lake Bartężek	15	Apelton Signature Blend	13
		Apelton Estate 12 years old	15
		Plantation Original	15
		Diplomatico Reserva	16
		Brugal 1888	17

Für einen Aufpreis von CHF 3 ein Softdrink oder ein Mixer Ihrer Wahl.
Add for an extra CHF 3 a soft drink or mixer of your choice.



Cocktails

Camera Shy20

Vanille Absolut, Monin Blanc Chocolat, Crème de Banan, Limettensaft, Ananassaft - Eine süss-saure Mischung aus Früchten und Schokoladenkuchen, in einem alkoholischen Leckerbissen mit einem Polaroid Foto für Ihre ganz eigene Party!
Vanilla Absolut, Monin Blanc Chocolat, Crème de Banan, lime juice, pineapple juice - A sweet and sour blend of fruits and chocolate cake, in an alcoholic treat with a polaroid of your party !

Alchemical Spritzer16

Weiter als der Aperol Spritz und der orangefarbene Look. Wir kombinieren Aperol, frisch gepressten Grapefruitsaft, pinkfarbenen Prosecco und australisches Premium-Grapefruit-Soda, was diesen Spritzer zu einem Spitzenprodukt macht!
Going further than the Aperol Spritz and that orange look. we combine Aperol, fresh compressed grapefruit juice, Pink Prosecco and premium Australian grapefruit soda, that make this Spritzer a top notch!

Swiss Mule18

Inspiriert vom Russian Mule, so gleich und doch so anders. Versuchen Sie dieses Juwel. Wir kombinieren Swiss Premium Gin, Iva Kräuterlikör aus dem Engadin, Premium Ginger Beer, frische Limetten und Falernum
Inspired from the Russian Mule, So same, but so different. Give this gem a try. We combine Swiss Premium Gin, Iva Swiss herbal liqueur, premium ginger beer, fresh limes and Falernum

Contemporary Caipirinha16

Cachaça, frische Limetten, Kokosnuss-Sirup-Kokosnuss-Sahne, zerstosene frische Chilis und trockene Chiliflocken - Ein würziger, aber angenehmer Caipirinha, mit Noten und Aromen, die Asien und Südamerika auf feurige und Limonen artige Weise zusammenbringen
Cachaça, fresh limes, coconut syrup-coconut cream Crushed fresh chilly & dry chilly flakes - A spicy but pleasant Caipirinha, with hints and flavours that make Asia meet South America in a firey and limey way

White Pearl15

Amaretto-Tonka-Bohnenlikör, Zitronensaft, Aquafaba, Zuckersirup - Ein perfektes Gleichgewicht von süss und sauer.
Amaretto-Tonka bean liqueur, lemon juice, aquafaba, sugar syrup - A perfect balance of sweet and sour.



Cocktails (continued)

Secret des Moines17

Hergestellt mit Gin, Green Chartreuse, Holunderblütensirup, weissem trockenen Wermut, Gurkenscheiben und Holunderblüten-Tonic- Das Geheimnis der Mönche ist noch immer nicht gelüftet und seit 130 Jahren geheim! Seien Sie unser Gast und raten Sie mit.

Gin , Green Chartreuse, Elderflower syrup, White dry Vermouth cucumber slices and elderflower tonic - The secret of the monks is still unrevealed and confidential for 130 years! Be our guest and take a guess.

Que sera Sarah16

Bourbon Whiskey - Irischer Whiskey , Zitronensaft, Holunderblütensirup, Cranberrysaft und Aquafaba ergeben eine fluffige Textur eines starken, aber sanften Cocktails. Inspiriert von der Liebe.

Bourbon whisky – Irish whisky , lemon juice, elderflower syrup, cranberry juice and aquafaba give a fluffy texture of a strong but gentle cocktail... inspired by love (between a Whisky sour and a Sex on The Beach).

Anamnesis17

Der Bourbon wird in Erdnussbutter eingelegt und drei Tage lang eingefroren, dann gesiebt und verfeinert. Wir mischen den eingelegten Bourbon mit Grapefruitsaft, Erdbeermarmelade und Bitterstoffen. Ein Erdnussbutter-Gelee-Toastie, bei dem das Erwachsensein in Erinnerungen an die Kindheit schwelgt. Der Schöpfer dieses Cocktails ist unser Chef de Bar.

Infused bourbon in peanut butter and frozen for three days then sifted and refined, We mix the infused bourbon with grapefruit juice strawberry jam and plump bitters. A peanut butter jelly toastie, where adulthood is reminiscing childhood. Creator KJL

Paloma18

Tequila, Agavensirup, frischer Limettensaft, Grapefruitsaft und Pink Grapefruit Soda - Dieser Cocktail hat die Welt im Sturm erobert. Eine alternative Margarita mit einer spritzigen, fruchtigen und warmen Note! Wobei die Stärke des Tequilas durch die frisch gepressten Säfte und das rosa Grapefruit-Soda aufpoliert wird!

Tequila, Agave Syrup, Fresh Lime Juice, Grapefruit Juice and Pink Grapefruit Soda. - A fresh, alternative margarita with tangy, fruity and warm notes, where the tequila meets the freshly pressed juices and pink grapefruit soda!

We Ski Peak17

Schweizer Whiskey, Schweizer Heuschnaps aus Arosa, Apfelsaft, Zitronensaft und Schweizer Ingwerbier mit lokalem Honig - Eine von unseren verschneiten Bergen inspirierte Kreation mit lokalen Produkten.

Swiss Wisky, hay liqueur, apple juice, local honey, Swiss gigner beer - Our locally-inspired creation bringing you the very best of Arosian products (in drinkable form)

Non-Alcooholic Cocktails

Nojito8

Minzblätter, frische Limetten, goldener Zucker, Ginger Ale.

Mint leaves, fresh limes, golden sugar, ginger ale.

Virgin Colada8

Kokosnusscreme, Kokosnusssirup, Ananassaft und Sahne.

Coconut Cream, Coconut syrup, Pineapple juice and cream.

The Mermaid8

Ananas- und Mangosaft, geschichtet mit Swiss Mountain Mix Beerenlimonade und Blue Lemonade. Ein visuelles und köstlich erfrischendes Vergnügen. Ein dreifarbiger Spritz mit Schnickschnack.

Pineapple and mango juice, layered with Swiss mountain mix berries lemonade and blue lemonade. A tri-colour Spritz with bells and whistles.

Paloma Zero8

Grapefruitsaft, Limettensaft, Grapefruitlimonade und Agavensirup

Grapefruit juice, lime juice, grapefruit soda and agave syrup

Harmless Zombie8

Ananassaft, Passionsfruchtpüree, Zitronensaft, Zuckersirup und Grenadine mit Beeren.

Pineapple juice, passionfruit puree, lemon juice, sugar syrup and mix berries grenadine

The Liquid Cheesecake8

Orangensaft, Banane und Kokosnusssirup gemischt mit Milch-Sahne und Mango-Püree geben Ihnen einen Hauch von Solero-Eis und Käsekuchen in einem Mocktail! Eine Kostprobe wird Sie überzeugen!

Orange juice, banana and coconut syrup blended with milk-cream and mango puree give you hints of a Solero ice cream and a cheese cake in a mocktail!

Beers

Stange Valaisanne (30cL)	5	Stange Valaisanne (30cL)	5
Kübel 1876 (50cL)	6.3	Kübel Valaisanne (50cL)	6.3
Valaisanne White IPA (33cL)	5.5	Valaisanne alcohol-free	5
1800 M IPA (33cL)	5		

Softdrinks

Icetea lemon	4.9	Coca-Cola / Zero	4.9
Icetea Peach	4.9	Fanta Orange	4.9
Rivella rot	4.9	Sprite	4.9
Ramseier Apfelschorle	4.9	Tonic / Ginger Ale /	4.9
Mineral mit Kohlensäure 0.33L	4.9	Ginger Beer / Bitter Lemon / Grapedruit Soda / San Bitter	
Mineral ohne Kohlensäure 0.33L	4.9	Diverse Sirocco Tee zur Auswahl	5.5
		Various Sirocco Tea to choose from	